

Michel Mamie
SVP Einwohnerrat



Allschwil, 21. Januar 2009

Postulat

betreffend Nutzung und Eingangsmöglichkeit in das Gebäude der Gemeindeverwaltung

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu überprüfen, ob die Schiebetür am Eingang des Verwaltungsgebäudes mit elektronischen Schlüsseln (Badge) ausgestattet werden kann. So könnten Mitarbeiter, Kommissionsmitglieder und Fraktionen die Räumlichkeiten individuell betreten.

Begründung:

1. Mitarbeiter/innen der Gemeindeverwaltung haben signalisiert, dass einige von ihnen gerne morgens etwas früher beginnen möchten, um ungestört (Telefonanrufe und Besuche) arbeiten zu können.
2. So könnten auch Fraktionen, die Probleme haben entsprechende Lokalitäten zu finden, ihre Fraktionssitzung in den Gemeindegungszimmern durchführen. Die oder der entsprechende Fraktionspräsident/in ist dann als letzte/r für die korrekte Schliessung der Türen und Einschaltung der Alarmanlage zuständig.
3. Kommissionsmitglieder, die später zur Kommissionssitzung eintreffen, könnten auch ohne Empfangsbesetzung das Gebäude betreten. Die Vormundschaftsbehörde kennt dieses Problem bestens.
4. Der Hausmeister könnte so auch rechtzeitig Feierabend machen und muss keine Überzeit leisten.

Michel Mamie